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SESSÃO ORDINÁRIA DE 13/9/2021

ExCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL:

ENCAMINHE-SE 
Os moradores do Ouro Verde reivindicam a necessidade de

que as linhas que envolvem este bairro voltem a normalidade e com as
frequências que aconteciam antes do período pandêmico.

Tal situação requer adequação para garantir melhor acesso ao
usuário do transporte coletivo, assim, INDICAMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ao Secretário de Infraestrutura, RODRIGO
COLAUTO TABORDA, a necessidade das linhas de ônibus que abrangem o
Bairro Ouro Verde retornem a normalidade e com a mesmas frequências de
antes da pandemia, visando atender as necessidades dos moradores da
localidade.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 13 de setembro de 2021.
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